

Am Donnerstag übergaben Holger Wegstein und Michael Thuleweit den Vorsitzenden des DRK Griesheims Herrn Michael und Markus Büschel eine Maskenspende von 1000 OP-Masken.

Gerade Menschen, die sich an vorderster Front für die Gesundheit und das Leben ihrer Mitmenschen einsetzen benötigen eine gute persönliche Schutzausrüstung!

Das DRK finanziert sich neben den Zuschüssen vom Land hauptsächlich aus Spenden und Mitgliedsbeiträgen!

Wir sind froh, mit unserer kleinen Spende helfen zu können.



von links Michael Büschel, Markus Büschel (beide DRK), Michael Thuleweit, Holger Wegstein (beide FDP)